

平成 30 年 6 月 28 日

報道関係者各位

山県市

## 中学生の手で作成する地下道の壁画が完成します！ 7月13日（金） 山県警察署前地下道

山県市（市長 林 宏優 以下当市）では、昨年度に明るい環境、市民の景観及び防犯意識の向上を目的に地元中学生及び企業の協力を得て実施した地下道の壁画作成について、今年度は昨年度とは反対側（南側）の壁に新しい壁画ペイントを実施します。

昨年度は、当市の特産品やご当地キャラについて作成しましたが、今回は『みんなが通りたくなるような地下道』をテーマにし、カラフルで可愛らしくポップな壁画を作成します。

なお、壁画のデザインは、高富中学校文化部（美術）から別紙のとおり提案があり、この地下道を通る人が楽しい気持ちになってくれることを願って作成されました。

日 時	平成 30 年 7 月 13 日（金）午後 2 時 00 分～午後 3 時 30 分
場 所	山県市高富地内（山県警察署前の地下道） 住所：岐阜県山県市高富 2383 番地 1 付近
参加者	高富中学校 引率教諭、文化部員 25 人 山県市 まちづくり・企業支援課 職員 3 人 企業 パチンコ夢屋高富 505 店 従業員 5 人
作業内容	別紙作品を高富中学校文化部が中心となって、壁画にペイントする。 テーマ：みんなが通りたくなるような地下道 サイズ：縦 約 2m30cm × 横 約 13m 壁面南側のみ（昨年度は北側）

※壁画のペイント作業は、7/10 から 7/13 まで実施します。なお、壁画の完成は 7/13 を予定していますが、作業の進捗状況によって前後する場合があります。

昨年度に作成した壁画



【本件に関する報道関係者からのお問い合わせ】

山県市 まちづくり・企業支援課 奥村、土田

TEL : 0581-22-6831 FAX : 0581-22-2118

MAIL : [machi@city.gifu-yamagata.lg.jp](mailto:machi@city.gifu-yamagata.lg.jp)